



El Consejo de Cuentas destaca la solvencia económica de la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

El presidente del Consejo de Cuentas de Castilla y León, Mario Amilivia, destacó ayer “buena situación” económico-financiera de la Universidad de Salamanca tras cancelar su deuda histórica. Así lo aseguró durante la presentación de su informe ante la Comisión de Economía y Hacienda de las Cortes de Castilla y León. “La solvencia de la Universidad de Salamanca está fuera de toda duda, pero su elevada capacidad para atender las obligaciones con vencimiento inferior al año lleva consigo la existencia de un excedente de tesorería que no se rentabiliza”, señala el informe.

En concreto, el Consejo de Cuentas aconseja a la Universidad: mejorar la estructura del servicio de auditoría interna, que la aprobación de las cuentas incluya las de todos los entes dependientes, aumentar el grado de ejecución de las operaciones de capital y corregir su excesiva liquidez.

Además, el presidente destacó el cumplimiento de la recomendación para que el Consejo Social asuma la dependencia funcional del servicio de control interno, siendo la universidad más avanzada en este aspecto. Sobre esta cuestión, el Consejo de Cuentas volvió a instar a la Consejería de Educación a que impulse y tutele el proceso de implantación de los Modelos de Contabilidad Analítica en las universidades públicas de Castilla y León.